

**CIRCUITO  
INTERIOR****TAN CONTENTOS**

que todavía el sábado se veían los panistas en Cuernavaca... y tan rápido que se les borró la sonrisa.

**LA DIPUTADA local**

**Andrea Vicenteño** anunció ayer que dejará la bancada del PAN e hizo trinar a más de uno.

**Y QUE** nadie se sorprenda si no le suena el nombre, pues su actividad ha sido más tirándole al gris y porque su llegada a Donceles fue al cuarto para las doce, tras resolverse una impugnación de género.

**EL TRIBUNAL** decidió bajar de último momento a **Rodrigo Miranda** —de un grupo político— y Vicenteño —de otro— ocupó el escaño.

**PERO RÁPIDO** se le deslavaron las convicciones y, aunque estará en el grupo de los sin partido, muchos dicen que en realidad pondrá el hombro y levantará la mano por la 4T.

**Y JUSTO** por eso se generó tanta tensión entre los unos y los otros al interior del blanquiazulismo.

• • •  
**SE VIENEN** más expropiaciones de predios para hacer espacio a la ampliación de la Línea 12 y, en correspondencia, más protestas.

**VECINOS** aseguran que aún están pendientes los pagos de la primera ronda, por lo que no ven viable que empiece una más.

circuitointerior@reforma.com

